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ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DA COMUNIDADE ESCOLAR 

                       

DATA: 4/10/2012. 
Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, Marcelo Luiz Pereira, Fernando Gonçalves 

Bitencourt, Jeferson Vieira, Nibar Rodrigues 

Pontos discutidos na reunião: A reunião foi iniciada com o primeiro ponto de pauta: 1) Aprovação 

da ata anterior: A ata da reunião do dia 24/9/2012 foi aprovada. 2) Informes: a) Foi publicada a 

Resolução nº01/2012/CCE-SJ que estabelece diretrizes para as atividades a serem realizadas nos 

sábados letivos pelos docentes, cuja cópia está em anexo; b) Conforme decidido na reunião anterior 

foram constituídas as seguintes comissões: Comissão que organizará o processo de escolha para as 

Coordenadorias, tendo como membros os servidores: Romoaldo Rebello Siggelkow, Giovani 

Pakuszewsky e Nédio Gonzaga de Souza. Comissão para Elaboração do Regulamento de 

Funcionamento do Colegiado do Campus, tendo como membros os servidores: André Luiz Alves, 

Fernando Gonçalves Bitencourt e Karla Viviane Garcia Moraes. Comissão para discussão das funções 

gratificadas: foi alterada a composição, Jeferson Vieira substituiu Humberto José de Souza. 3) Novo 

Regimento Interno do Campus: Prof. Nicanor informou que o novo Regimento Interno está em vigor 

desde o dia 20/9/2012. Em consulta à Assessoria Jurídica do IF-SC, foi informado que existe a 

possibilidade de nomear membros pro tempore do Colegiado do Campus até a escolha dos novos 

membros, para que o Campus não fique sem Colegiado até o término do processo de escolha para os 

novos membros. Todos concordaram. Prof. Nicanor solicitou aos membros que enviem a indicação dos 

respectivos segmentos para a nomeação até o dia 11/12/2012. Quanto ao segmento discente, Prof. 

Nicanor sugeriu nomeação pro tempore também. Todos concordaram. Assim, informou que solicitará à 

Coordenadoria Pedagógica (antigo Suporte Educacional) a realização de contatos com os discentes 

para a indicação dos mesmos. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina 

Miranda Covalski, lavrei a presente ata que vai por mim assinada.   

 

 

 

  


